

VIDA SOCIAL

## Empresas Iansa y Enel X apuestan por energía 100% renovable en la agroindustria

- El convenio firmado entre ambas empresas marca un antes y un después en la implementación de soluciones renovables para la agricultura. Gracias al inicio de este proyecto, que contempla la instalación de cuatro plantas solares, Empresas Iansa fortalecerá su compromiso con una agricultura más limpia y sostenible.
- Este acuerdo permitirá abastecer el 100% de la demanda energética de seis predios agrícolas en las regiones del Maule y Ñuble, logrando una reducción de 580 toneladas anuales de emisiones de CO<sub>2</sub>e y produciendo un total de más de 2.395 MWh/año (megawatts-hora al año). Por otra parte, las plantas solares pasarán a ser propiedad de Empresas Iansa al término del contrato gracias al modelo ESCO, un sistema técnico-financiero que permite una relación comercial para el desarrollo de este tipo de proyectos, consolidando su apuesta por la autogeneración energética a largo plazo.
- La iniciativa representa un modelo de innovación a nivel nacional, alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, posicionando a Empresas Iansa como líder en la transición hacia la descarbonización agrícola.



Karla Zapata, gerente general de Enel X Chile y Pablo Montesinos, gerente general de Empresas Iansa.



Alexander Decock, director y socio fundador de Solcor y Claudio Candia, gerente de industrias de Enel X Chile.



Waldo Lama, líder de riego y sostenibilidad agroindustrial de Empresas Iansa; Vivian Budinich, gerente de marketing corporativo y sostenibilidad de Empresas Iansa y Ramón Cardemil, gerente de producción agrícola de Empresas Iansa.



Representantes de Empresas Iansa y Enel X Chile.